

PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

CABINET DU PRESIDENT BAH N'DAW
ANCIEN PRESIDENT DE LA TRANSITION



REPUBLIQUE DU MALI
Un Peuple - Un But - Une Foi

**COMMUNIQUE DU CABINET DE SEM BAH N'DAW ANCIEN PRESIDENT DE LA
TRANSITION, CHEF DE L'ETAT, RELATIF À LA SITUATION DES 46 MILITAIRES
IVOIRIENS AU MALI.**

Dans un communiqué publié à la date du 15 Septembre 2022, (communiqué Numéro 38 du gouvernement de la république du Mali) en réponse à la communication faite la veille, le 14 septembre 2022 par le gouvernement de la République sœur de Côte d'Ivoire, les autorités de notre pays le Mali, ont réaffirmé la présence des soldats ivoiriens sur notre territoire comme étant des mercenaires dont la seule mission serait la déstabilisation des institutions de la république.

Dans le même communiqué, les autorités actuelles en charge de la transition ont mis en garde la Communauté Économique des États d'Afrique de l'Ouest (CEDEAO) quant à la posture à adopter dans le cadre de la résolution de cette crise.

Le président Bah N'Daw, déplore l'escalade et invite l'ensemble de la classe politique malienne et le peuple malien et à user du bon ton en ne rejetant aucun recours, qui permettrait de mettre un terme aux tensions entre nos deux pays, qui ont toujours eu des liens fraternels et historiques très forts.

Le président Bah N'Daw déplore la demande d'échange formulée par l'Etat Malien à savoir l'expulsion des hommes politiques Maliens exilés en terre Ivoirienne, en contrepartie de la libération des 46 militaires, alors qu'aucune demande d'extradition officielle n'a été adressée vers ce pays.

Le président Bah N'Daw, se dit disponible et entièrement disposé à agir dans le sens de la recherche de la paix et se propose de rencontrer très prochainement le président de la transition, SEM le Colonel Assimi Goita afin de définir ensemble, un cadre plus sain pour un dialogue apaisé et direct avec la république sœur de Côte d'Ivoire, dans l'esprit traditionaliste Africain.

Le président Bah N'daw, félicite et encourage les initiatives sous-régionales, les personnalités politiques et diplomatiques impliquées à ce jour, dans la recherche d'une solution pacifique.

Enfin, le président Bah N'Daw, encourage les autorités ivoiriennes et maliennes à maintenir le fil du dialogue, tout en remerciant la diplomatie Togolaise pour la libération des trois femmes militaires qui ont pu ainsi regagner leur pays.

Que Dieu bénisse le Mali et le Peuple Malien.

Bamako, le 16 septembre 2022


Colonel Samballa SIDIBE
Chancelier De l'Ordre National